

no nos maldere y responsable (un poco mada mas e que se creian?) Bueno, ahora los  
transcrito el último poema. se llama "Coplas de campo muerto" y dice así:  
"Están llorando los campos / sus llagas de tierra muerta, / están haciendo la cuenta / por  
lluvias q' no han llegado, / están cuarteados los ríos, / las grietas forman caminos, / en mil  
rumbos convertidos / el silencio y el destino. / Se han acallado los cantos, / no se escuchan  
ya los ruidos; / por trigo quedó el espino, / lamentándose el sembrado. / Calienta sin pausa  
el brazo / golpea, sigue golpeando, / el sol con su brazo largo / siembra fuego, de-  
ja espanto. / Engañándolo su olfato / un carancho allá en el aire / busca un  
vestigio de carne / q' quedaba en el pasado. / Ya nada vivo se mueve, / sólo el viento  
mueve al polvo, / el polvo lo cubre todo / y el viento sólo se siente / Duro el día, / el sol  
rajante, / triste el aire, seco el cielo, / angustia, dolor y miedo / sólo quedan por quemarse  
ce. / Que las plantas pidan barro, / q' los sapos quieren charcos, / la copla viene gritan-  
do / q' el señor nos ha olvidado, / q' no sigamos pecando, / q' se castiga el pecar, /  
q' ha convertido el sitial / en un inmenso calvario // ¿Qué les parece? Personalmen-  
te me gusta, aunque sé q' tiene errores, y además he utilizado  
de otros anteriores"

### Coplas de campo muerto

Están llorando los campos  
sus llagas de tierra muerta  
Están haciendo la cuenta  
por lluvias que no han llegado

Están cuarteados los ríos  
las grietas forman caminos  
En mil rumbos convertidos  
el silencio y el destino

Se han acallado los cantos  
no se escuchan ya los ruidos  
Por trigo quedó el espino  
lamentándose el sembrado

Calienta sin pausa el brazo  
golpea sigue golpeando  
El sol con su brazo largo  
siembra fuego, deja espanto

Engañándolo su olfato  
un carancho allá en el aire  
busca un vestigio de carne  
que quedaba en el pasado

Ya nada vivo se mueve  
sólo el viento mueve al polvo  
El polvo lo cubre todo  
y el viento sólo se siente

Duro el día, sol rajante  
triste el aire, seco el cielo  
Angustia, dolor y miedo  
solo quedan por quemarse

Que las plantas pidan barro  
que los sapos quieren charcos  
la copla viene gritando  
que el señor nos ha olvidado

Que no sigamos pecando,  
que se castiga el pecar  
Que ha convertido el sitial  
en un inmenso calvario